







Iniciar Sesión Q

POTENCIA Y TECNOLOGÍA VOLVO PARA TI



019 - 2:40 PM rculo de Experi

Agustina María Bazterrica y su "Cadáver Exquisito" en la FILBo 2019













Spotify Premium

Música para dos.

Así celebrará Jorge Barón los 50 años del Show de las Estrellas Cultura 26 Abr 2029

Caída de Duque, la dictadura que imagina Vallejo

Encuentran un manuscrito con la continuación de "La naranja mecánica"

Spotify.
Premium DESCANSA SPOTEY

poogle ha cerrado el an Denunciar este anuncio

Imaginese un mundo en el que, por culpa de un posible virus letal, se contaminaron todos los animales, y que, por esta tazón, serán acrificados. Su carne no es apta para el consumo humano. Lo que ocurrirá despuets, es que frente a esta situación y como una medida de aparente lógica de supervivencia, se autorizará la crianza de humanos que vivirán con el único fin de est asciticados. Su came seviriá de alimento. Este es el argumento que usó Agustina Bazterica en su libro Cadáver Exquisico, uma historia cambal que juega como premonición d tiempos que parecen estar a la vuelta de la esquina.

Lea también: Los eventos imperdibles de la Feria del Libro 2019

Teat aimenent: Jose eventos impertuioses de la retra det Linto July "Caminaba hacia un taller literario un día y pasé por una carnicería y pensé —cuenta Bazterrica—: se exhiben cadáveres de animales, y si es así, ¿por qué no puede haber cadáveres humanos? Lo pensé y lo quise escribir primero desde el punto de vista de estos animales/humanos, pero me pareció muy complejo porque no tiene un pensamiento y un lenguaje muy desarrollado cada uno de ellos. Entonces pensé en alguier que esté en contacto con todo ese mundo de la carme. En general los qui comen came no saben cómo se produce ese bife".

conteri came no saven como se produce ese puer.

El protagonista de esta obra es Marcos Tejo, empleado de un frigorífico al que un día le llega una hembra a la que debe preparar para el consumo. El personaje es él único que se cuestiona esa naturalización dí a destrucción en una especie de última reserva de humanidad y moral. Estas molestias lo empujarán a transgredir las normas impuestas.

5.



Bajo el seudónimo de Hannibal Lecter, Agustina María Bazterrica envió el manuscrito de Cadáver Exquisito, libro con el que ganó el Premio Clarin de novela 2071: El Jurado, entre quienes estaba el escritor españo Juan José Millás, alabó la notable imaginación de la escritor españo como una distopió "en la que el mulos es ha convertido en un lugar atroz y reina el sálvese quien pueda".

atroz y reina el salvese quine pueda".

Para Bazterrica, su novela no es "un alegato para dejar de comer carne,
ni una forma de defender a los vegetarianos, el fanatismo es otra forma
de violencia. Yo soy vegetariana, no vegana y cada cual tiene su proceso
Lo que pretende, según ha dicho en varias entrevistas, se generar
espacios solidarios de relación con los otros a través de la literatura.

Lenenciada en Artes de la Universidad de Buenos Alexes, en 2013 publicó li novela Matar a la niña y en 2016, el libro de cuentos Antes del encuento feroz. Además, desde hace 20 años, sus relatos han sido incluidos en diversas antologias de cuento. Ha recibido numerosos premios, entre los que se destacan el Municipal de Cuento Inédito de la Ciudad de Buenos Altres (2004) y el mástimo honor en VXXVIII Concurso Latinoamerican de Cuento Edmundo Valadés 2009, en Puebla, México. Además: Colombia, 200 años: el invitado de l

Austrias: Coormon, 200 anos el Invitado de honor.

Con una personalidad inquieta, en el sector de Belgrano de su natal Buenos Aires; odas las noches de los jueves dicta un taller de lectura titulado "En busca del distriute literatio". El objetivo, como lo describe en sustio veb, en l'ene intensamente entrender desde la propia experiencia, buscar detalles que nos resultan interesantes, disfrutar. Leer más allá, más protundo, gemerando relaciones con la realidad cotidiana, con la música, con el cine".



Además, el segundo viernes de cada mes, en el bar cultural El Bardo, ubicado en el bobemio San Telmo, junto a otros artistas organiza las tertullas artísticas 'Siga al conejo blanco', donde se hacen charlas con cinco escritores que leen y un artista de otra disciplira, siempre buscando generar ese diálogo que seguin ella debe propiciar la actividad artistica: "Los seres humanos queremos disfrutar de sentamos alredelor del frego y todario atentamos, como nuestros ancestros, dispuestos a escuchar con interés".

escusada con mieres."

El viernes 26 de abril, a las 7:00 p.m., en el Gran Salón georgetrol-Sala FILBO F, participó en la charla '¿Qué pasa cuando la supervivencia de lo seres humanos está en juego?". Allí departirá con los españoles Ariadna Castellamau (Quema, que se centra en un mundo sin alimentos) y Pablo Tèbes (Nieve de mare, que cuenta de la huida de los terricolas por la imminente destrucción del planeta). El conversatorio será moderado por Maderio Critt. Valentín Ortiz

valentin vitu.

El sálado 27 de abril, a las 4,00 p.m., en el Gran Salón Ecopetrol-Sala FILB, la escritora conversará en torno a 'Un presente lleno de distopías', junto a la argentina Betina González (América ducinado) y el escritor y editor mexicano de Sexto Piso, Educado Robasoa (Chine negra). En ese conversatorio, la moderación estará a cargo de Sara Malagón.

Recuerda que si eres suscriptor de El Espectador puedes presentar ti-tajeta del Circulo de Experiencias y recibir descuentos en el ingreso Corferias. Diffura de beneficios como este haciendo parte del Circulo Corferias. Diffura de beneficios como este haciendo parte del Circulo Experiencias de El Espectador. Siguenos en redes y descubre todo lo que h



















